

4月の「にじ」

春休みのデイサービス。「にじ」の子どもたちも、それぞれに、「進学」「進級」しました。みんなでお祝いしたり、新しい目標を話し合ったりしました。

**それぞれの「春」
進級、入学、
新しい年がスタートしました。**

春休み中には「にじ」の子どもたちの進学、進級を祝って、「小町」のおじいさんやおばあさんたちが手作りのプレゼントを持って来てくれました。竹とんぼや良く飛ぶ紙飛行機と一緒に飛ばしたり、飛ばし方を教わったりしました。

春休みにはインドネシアからの見学の方も来られました。インドネシアの手話をされる聞こえる方です。日本の手話と少しの英語でお話しました。インドネシアの挨拶の手話を教わりました。

2016年度がスタートしました。今年も「にじ」の子どもたちはみんなでいろんな経験をしながらたくましく育って行きます。

「にじ」では『育ち合う親子・学び合う家族～きこえない子の生き生きコミュニケーション～』の冊子を取り扱っています。ろう学校の先生が口話での指導から手話も使った指導へと進んでこられたお話が冊子になっています。(1部¥500) きこえに障害のある子どもたちが、のびのびと育ち、夢を追って大きくなっていくことを応援するために、一緒に学びましょう。

